

LA METAMORPHOSE DE LA PLACE FOCH DEMARRE

Les travaux de réaménagement de la place Foch débuteront le lundi 13 novembre.

Du 13 novembre au 10 février 2024 aura lieu la rénovation des réseaux enterrés (eau potable, eaux pluviales et assainissement) de la place Foch. Les travaux de rénovation de l'espace public interviendront dans un second temps.

Les travaux se dérouleront en 4 phases détaillées dans le plan ci-dessous :



Une large place faite au végétal

Actuellement, la place Foch est entièrement minérale et dédiée à la circulation automobile. L'objectif du réaménagement sera donc de laisser une large place aux surfaces végétalisées, mais aussi de faciliter toutes les circulations en rééquilibrant les mobilités motorisées et douces.



Le caractère mémoriel de la place ne sera pas laissé de côté : les abords du monument aux morts seront aménagés afin de faciliter son appropriation par les piétons. Il sera également rénové.

Les chiffres clé du projet

- Surface végétalisée : 2 950 m² (62 m² actuellement)
- 20 arbres plantés
- Budget global (incluant la rénovation des réseaux) : 3 164 000 euros